

Rinde cuentas gobernador espirituario

Última actualización: Jueves, 14 Diciembre 2023 12:45

Visto: 190



En pleno ejercicio de democracia, el Gobernador de Sancti Spíritus Alexis Lorente Rindió cuentas de su gestión ante el Consejo Provincial de Gobierno y el pueblo, en cumplimiento con lo dispuesto en el artículo 177 de la Constitución de la República de Cuba y el artículo 117,1 de la Ley 138 “De Organización y Funcionamiento del Gobierno Provincial.

Con la presencia de la Primera Secretaria del Partido en la provincia Deivy Pérez Martín y la Ministra de Educación de la República de Cuba Naima Ariatne Trujillo Barreto, el ejercicio tuvo presente el resultado de casi 6 meses al frente del gobierno espirituario.

La política de cuadros y el completamiento de las nuevas estructuras de Gobiernos ocuparon un primer momento del análisis, así como los resultados económicos.

Durante la rendición se señaló la necesidad que el gobernador mantuviera la supervisión como el trabajo con las reservas de cuadro, el completamiento de las nuevas estructuras, la gestión de gobierno entre otros aspectos señalados por la Ministra de Educación de la República de Cuba, Naima Trujillo Barreto.

Por su parte la Primera Secretaria del Partido en la Provincia, Deivy Pérez Martín resaltó la buena gestión del Gobernador y la necesidad de seguir fortaleciendo su trabajo. En post de buen desarrollo de la

Rinde cuentas gobernador espirituano

Última actualización: Jueves, 14 Diciembre 2023 12:45

Visto: 190

provincia.